

Wenn die Arbeit getan
und der Abendfrieden beginnt
schauen die Menschen hinauf
wo die Sierra im Abendrot brennt
und sie denken daran
wie schnell ein Glück oft vergeht
und aus tausend Herzen
erklingt es wie ein Gebet.....

„Erinnerungen die unser Herz berühren gehen niemals verloren!“

In dankbarer Liebe nehmen wir Abschied von meinem Mann,
unserem Papa, Schwiegerpapa, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Paten,
Herrn

Josef Draxl

langjähriger Vizebürgermeister der Gemeinde Göriach
Mitglied vieler örtlicher Vereine

der am Donnerstag, dem 20. September 2018, nach langer, schwerer Krankheit,
wohlvorbereitet mit den Sakramenten der Kirche,
für uns jedoch viel zu früh im 58. Lebensjahr friedlich entschlafen ist.

Unser lieber Papa ist ab Sonntag 9.00 Uhr in der Kirche Göriach aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Montag, dem 24. September um 14.00 Uhr beim Kriegerdenkmal,
feiern wir in der Kirche Göriach den Auferstehungsgottesdienst.

Anschließend betten wir unseren lieben Sepp ins Familiengrab zur letzten Ruhe.

Göriach, am 20. September 2018

Du bleibst in unseren Herzen!

In Liebe

Maria
Gattin

Bernhard mit Cornelia und Simon, Harald, Philipp mit Stefanie
Buama mit Familien

Elfriede und Edi mit Familie
Schwester

im Namen aller Verwandten

Wir beten am Sonntag um 19.00 Uhr in der Kirche Göriach den Seelenrosenkranz.

Bestattung Narobe Tamsweg